

Artikel der „Emsdettener Volkszeitung“ (EV digital) vom 28.02.2023

Inhalte sind urheber- und nutzungsrechtlich geschützt



Verkauf von Marshmallow-Schneemännern für den guten Zweck

EMSDETTEN. „Wir möchten etwas für den guten Zweck verkaufen!“ Mit diesem Wunsch sind die Schülerinnen und Schüler der Klasse 6b der Käthe-Kollwitz-Schule vor Kurzem an ihre Klassenlehrerinnen herantreten. Und eine Idee dafür war schnell gefunden. Es sollten Schneemänner aus Marshmallows hergestellt werden, um diese gegen eine Spende zu verkaufen. Schon bald war eine kleine Produkti-

onskette mit vielen fleißigen Jugendlichen entstanden, die etwa 100 der Schneemänner fertigstellen konnten. Die fanden innerhalb kürzester Zeit einen neuen Besitzer oder eine neue Besitzerin. Die Schüler der 6b waren sich einig: „Wir müssen nachproduzieren“, heißt es in einem Presstext der KKS. Selbstständig wurden dann natürlich der Einkauf neuer Zutaten, die Herstellung und der weitere Verkauf orga-

nisiert. Durch die Aktion kam eine stolze Summe von 220 Euro zusammen. Begeistert von dem engagierten Einsatz der Jugendlichen hat die Volksbank Münsterland Nord die Spendenaktion mit weiteren 500 Euro unterstützt. Somit konnten die Schüler am vergangenen Freitag 720 Euro an die Emsdettener – Grevener Tafel übergeben. Über die „Schneemänner“ könnten die

Bedürftigen vielleicht die kalte Jahreszeit besser überstehen, hoffen die Sechstklässler. Sophie Oberfeld, Leiterin der Emsdettener-Grevener Tafel, erklärte im Rahmen der Spendenübergabe: „Es freut mich sehr, dass schon die Jüngsten der Gesellschaft Zusammenhalt und Nächstenliebe leben und unsere Tafel unterstützen. So viel Engagement und Einsatz hat großes Lob verdient.“ foto: pf